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Simard, Andrée

De: de fil en fibre [defilenfibre@videotron.ca]
Envoyé: 16 mars 2012 14:32
À: Dubois, Véronique
Objet: préoccupation d'une citoyenne 

Indicateur de suivi: Assurer un suivi
État de l'indicateur: Avec indicateur

Bonjour Mme Dubois, 
  

Je vous écris aujourd'hui parce que je suis très préoccupée à propos de c'est fameux 
compteurs'' intelligents''. 
Je suis bouleversée et choquée par la négligence des gens qui dirigent ce projet. Nous 
sommes envahie de témoignages et de cas de gens électro-sensible, 
de faits démontrant la non-rentabilité du projet, d'erreur au niveau de la 
facturation, les dangers de piratage et j'en passe. Et malgré tous ces faits, ces gens 
continuent de vouloir implanter leur système quoi qu'il en coûte!! Il est clair que 
c'est gens sont motivé par l'argent et non par le bien-être de la population. 
  

Je trouve désolant de se faire répondre qu'il nous en coutera quelques centaines de 
dollars par année pour refuser ce compteur chez soi quand tout le quartier en 
possède un et que nous serons affecté d'une façon ou d'une autre, au niveau de la 
santé ou de l'économie à court et moyen terme.  
  

Je considère que nous n'en connaissons pas suffisamment sur les Wi-fi  et leurs 
impacts sur la santé pour aller de l'avant avec un projet d'envergure comme celui-
là et risquer de devoir tout démanteler dans quelques années parce que la 
population est trop malade... Nous ne connaissons pas l'avenir, c'est pourquoi il est 
primordiale d'y aller prudemment dans ce domaine SURTOUT que nous avons 
plusieurs cas de non satisfaction que se soit à l'étranger ou au Québec. 
  

Prenons exemple sur les sociétés avertis, étudions le dossier plus longtemps, 
Mettons-y plus de prudence c'est pourquoi je vous demande de REFUSER la 
réalisation du projet de compteurs de lecture à distance d'hydro-Québec. 
  

Il en va de notre intelligence à tous. 
  

Merci pour le temps accordé à cette lecture 

Bien à vous 
  

Marie-Christine Olivier 

Citoyenne préoccupée  
  


